

# *Rafael Correa annonce la création de nouveaux centres d'accueil pour les sinistrés du séisme*

---



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa, a annoncé la création de nouveaux centres d'accueil à Manabi et Esmeraldas pour les 11 mille sinistrés du séisme qui ont perdu leur foyer le 16 avril dernier.

Le président Correa a encouragé ses compatriotes logés dans des maisons de fortune à s'adresser aux centres d'accueil ouverts par le gouvernement et de s'y faire inscrire comme bénéficiaires des programmes du gouvernement pour le financement et la construction de nouveaux logements.

Le gouvernement équatorien a en effet débloqué une enveloppe de 215 millions de dollars pour ce programme appelé «Je reconstruis l'Équateur»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/94361-rafael-correa-annonce-la-creation-de-nouveaux-centres-daccueil-pour-les-sinistres-du-seisme>



**Radio Habana Cuba**